## Reafirmar la Red

La última reunión de la Comisión Permanente de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica (RIICOTEC) celebrada en México DF ha puesto de manifiesto el deseo y la firme voluntad de los 21 países que la integran de dar un nuevo impulso a la Red.

Mejorar las condiciones de vida y avanzar en el reconocimiento de los derechos de las personas mayores y de las personas con discapacidad en Iberoamérica es el objetivo fundamental de RIICOTEC. Un fin tan noble merece dedicación, trabajo riguroso, esfuerzo e ilusión; cualidades que están dispuestas a aportar todas las personas que, en cada país de la Red, asumen la responsabilidad de su consecución.

RIICOTEC es mucho más que unas frías siglas. Tiene el alma que ponen las personas que llevan a cabo los proyectos que nacen de ella, y que la hacen un vehículo idóneo para diseñar e implantar políticas integrales que mejoren la calidad de vida de las personas mayores y de las personas con discapacidad.

El encuentro de México DF ha sido mucho más que una mera reunión de trabajo. Un marco bellísimo, como el que aportó la ciudad de México; un ambiente hospitalario y cercano y unos vocales con deseos de trabajar mucho y bien, llenos de ideas y proyectos novedosos, han propiciado un nuevo impulso a la Red.

No ha sido la reunión de México un mero encuentro protocolario; ha sido la confluencia de todas las voluntades de los países miembros por seguir avanzando; por continuar intercambiando experiencias enriquecedoras; por seguir aprendiendo todos de todos; por continuar el camino iniciado con nueva ilusión; por renovar el compromiso con las personas mayores y las personas con discapacidad de nuestros países en aras de su pleno bienestar social.

De la reunión de la Comisión Permanente de México, todos los países de RIICOTEC hemos regresado con la agradable sensación de que la Red está viva y de que —recordando a Mario Benedetti— "usted sabe que puede contar conmigo".

